

EN BREVE

PELOTA

La Asociación Amigos de Dionisio recibe el legado de Alberto Cortina

C. T. T. La Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta, a la que han concedido el Premio Delfos Especial 2024, ha recibido parte del legado deportivo de Alberto Cortina, figura histórica del deporte de la pelota y del Grupo, fallecido en 2023. La donación la hizo su gran amigo Alberto Ancizu -Alberto Cortina fue su padre deportivo- con la idea de que algún día todo ese tesoro pueda exponerse en el futuro museo del deporte asturiano.



Alberto Estrada y Alberto Ancizu, con varios de los recuerdos. E. C.

FÚTBOL

El Colegio de Psicología entrega su insignia de oro a Emilio González

C. T. T. El psicólogo Emilio González Nosti, popularmente conocido por 'Emi', (Candás, 1985), responsable actualmente de mejorar el rendimiento de la Selección Española Femenina de fútbol, vigente campeona del mundo, recibirá la insignia de oro del Colegio Oficial de Psicología del Principado de Asturias. Esta distinción, que se le hará entrega en el salón de actos del Colegio el 4 de noviembre, reconoce «su trayectoria de éxito internacional y promoción de la psicología en el ámbito del deporte de élite».

BALONMANO

El MotiMarket.co se desplaza a Lanzarote para jugar la Copa

C. T. T. El MotiveMarket.com hace un paréntesis en La Liga Guerreras Iberdrola para centrarse en la en la primera fase de la XLVI Copa de la Reina, cuya primera eliminatoria la disputará frente al Zonzamas Plus Car Lanzarote, a partido único mañana, a las 20 horas, en el pabellón Municipal de Santbartolomé. Las jugadoras tuvieron ayer una sesión de trabajo para poner a punto al equipo con vistas a esta cita copera. Por la noche, la expedición gijonesa puso rumbo a Madrid para hoy tomar un vuelo a las islas a primera hora.

Positivo último test de los asturianos antes del Europeo

CICLOCROSS

Los seis corredores del Principado convocados por la Selección Española acudieron a la segunda cita de la Copa de Portugal en Melgaço

HUGO VELASCO

GIJÓN. Con la mente puesta en la primera gran cita de la temporada, como es el Campeonato de Europa, que se disputará este fin de semana y que tiene el aliciente de celebrarse en territorio español (Pontevedra), los seis ciclistas del Principado convocados por el seleccionador Pascual Momparler para defender el maillot rojigualda acudieron al país vecino, a Portugal, para realizar su último test de nivel.

Fueron muchos los corredores del Principado que decidieron ausentarse de la tercera prueba de la Copa de España, que se disputó el sábado en Les Franqueses,

para acudir en cambio a Melgaço, donde se llevó a cabo el domingo la segunda prueba de la Copa de Portugal.

Repitiendo su visita de la semana anterior a Vouzela, donde lograron la victoria y por tanto defendían el liderato de la Copa lusa, los integrantes del Unicaja-Gijón, Sara Cueto y Mario Junquera, encabezaban la expedición del Principado.

La ciclista naveta se encontró con la oposición de las hermanas González, Lucía y Alicia, quienes, junto a su compañera del NESTA-MMR Sofía Rodríguez, protagonizaron un triplete en la prueba élite femenina, con la hexacampeona nacional como ganadora, siendo la valenciana segunda y su hermana tercera. Mientras, Cueto se clasificaba cuarta, un resultado que le permite mantener el liderato de la Copa.

La estructura sierense del NESTA-MMR firmaba un doblete en Portugal, ya que otro de los discípulos de Daniel Ania, el cántabro Kevin Suárez, se hacía con la vic-



La sierense Lucía González, durante la disputa de la prueba en Melgaço. F. C. P.

toria en la prueba élite masculina, en la que el gijonés Junquera fue segundo, ampliando su renta al frente de la Copa de Portugal.

Los otros dos corredores asturianos que estarán en Pontevedra defendiendo los colores del conjunto nacional, el lavianés Benjamín Noval y el soteño Martín Fer-

nández, también tuvieron una actuación destacada en Melgaço al protagonizar, junto al gijonés Samuel Castiello, un triplete de la MMR Academy en sub 19, con Noval primero, Fernández segundo, manteniendo el liderato de la competición, y Castiello tercero.

En esta misma categoría, pero

en la prueba femenina, Luna Carriero, del Unicaja-Gijón, fue tercera, con su compañera, Daniela Sierra, quinta. En máster 40, el gijonés Miguel Llana (Cayón Bikes) fue cuarto, a cuatro segundos del podio, y Daniela Castiello, del Vella-Guttrans, finalizó quinta en sub 15.

El 'Great Sailing One' vence en el Trofeo de Otoño

VELA

C. SÁNCHEZ. El 'Great Sailing One' (GS1), de Fernando Alonso, se hizo con la victoria en la clase I de la prueba del Trofeo de Otoño de cruceros disputada el pasado sábado en la bahía de Gijón. El 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur', patrocinado por Roberto Bucetas, y el 'Espumeru', dirigido

por Roberto Tablón, fueron los mejores en las clases II y III, respectivamente, en la competición organizada por el Real Club Astur de Regatas.

El velero de Fernando Alonso precedió en la baliza de llegada de la manga al 'Taxus Medio Ambiente', de Alfredo Flórez. El 'Káiser', de Álvaro Alegría, alcanzó la tercera plaza.



El 'GS1' lidera la regata en la bahía de Gijón. FÉLIX GONZÁLEZ

El 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur' acumuló una nueva victoria y se afianza en el liderato de su clase en el Trofeo de Otoño. El 'Jarr', de Luis Llano, se hizo con la segunda posición, mientras que el 'Andantino-Grintec', de Raúl Menéndez, completaba los puestos de honor.

Francisco Palacio y Álvaro Alonso, por otra parte, debutaron con triunfo el domingo en el Trofeo de Otoño de vela ligera en la clase snipe. José Palacio y Fernando Alonso los secundaron en la clasificación en esta última jornada de competición.